

水仙園だより

第303号

令和6年10月発行

はじめに

9月は残暑厳しく、半ばを過ぎてようやく秋の訪れを感じられるようになりました。水仙園周辺の田んぼでは稲の刈り入れが終わる一方で、蕎麦の花が咲いており季節の移り変わりを感じられます。

10月は「たけふ菊人形」があります。朝夕の寒暖差など気温の変化に気を付けて、菊人形にお連れさせていただきたいと思います。今月は菊人形以外にも武生看護学校より看護実習生さんが来られ賑やかになります♪「おやつバイキング」といったみなさんお楽しみの食欲の秋ならではの行事も開催され、賑やかで楽しい月となります♪



今月の予定

- ☆10月 2日 (水) 嗜好品マーケット
- ☆10月23日 (水) おやつバイキング
- ☆10月29日 (火) 誕生会(10月生まれの方)
- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています



どお?

気持ちいいわあ〜



モミモミ♪

日々の生活

9月はドライブ外出は河野の海を中心にお出かけしました。久しぶりに海を見て、みなさん大変喜んでおられました♪



9月のおやつ作りは、アイスクリームにホイップクリームや色々な甘いソースをトッピングしたパフェを作りました♪



ピース!!

海風が心地いいね♪



第1・第3日曜日に生花クラブを開催しています。生け花を生けた経験のある方もない方も、毎回どう生けて良いか試行錯誤しながら楽しく取り組まれています♪



9月ふれあいのひととき

長寿祝賀会

9月吉日、例年通りに白寿・米寿を迎えられた方をお祝いする長寿祝賀会が催されました。

今年は白寿の方が2名、米寿の方が6名おられました。長寿祝賀のセレモニーとして、記念品とフラワーアレンジメントの贈呈が執り行われました♪



おめでとうございます!

これからもお元気でね♪

ご長寿の秘訣は?



一緒に「ヤーツ!!」

昨年同様、今年も味真野保育園さんにお越しいただき、お祝いの太鼓演奏をして頂きました!

可愛らしい年長さん28名による盛大な催しとなり、利用者さんも大変喜ばれました♪



味真野保育園の皆さんありがとうございました!

《ふれあい通信》

9月は福井県介護福祉士の松ヶ平朝菜氏を講師としてお招きし、『転倒リスクから考えるリスクマネジメント』の研修を行って頂きました。介護は、転倒のリスクから逃れることはできません。絶対的な安全は存在しないことを理解し、転倒が起きた際には適切に事故の発生要因を分析しなくてはなりません。本人要因・職員要因・環境要因をRCA分析と呼ばれる手法を用いて、何度も原因追及する必要があります。一時的な改善で満足せず、PDCAマネジメントサイクルを稼働させていくことで事故のリスクを低減が期待できます。職員ひとりひとりが事故要因の分析を行うことで、利用者さんの気持ちに寄り添うことにも繋がります。今後とも利用者さんを尊重し、気持ちに寄り添える施設となるよう努めて参ります。